



→ TOTAL LOKAL

Zufall, oder?

Es gibt keinen Zufall, behaupten hartgesottene Realisten. Aber was soll das anderes sein, was uns auf unserem traditionellen Winterausflug nach Tirol gerade widerfahren ist? Im behaglichen Familienhotel (nein, nicht von Geschäftsfreunden spendiert, sondern gern selbst finanziert) schalten wir das Fernsehgerät ein und erwarten Nachrichten.

Doch was zeigt der Bildschirm? Unseren freundlichen Antennenbauer aus Neudorf! Noch vor vier Wochen verlegte er in unserer Wohnung ein neues Antennenkabel. Jetzt klettert er mit einem Mitarbeiter fürs ZDF über Duisburger Dächer, um die TV-Schüsseln auf digitalen Empfang umzurüsten.

Von Vivi, der hübschen finnischen Hotelbarkeeperin, verabschieden wir uns mit „Näkemiin!“ (Auf Wiedersehen), was wir zufällig auf dem Duisburger Weihnachtsmarkt gelernt hatten.

Und letztes Jahr wunderten wir uns schon im Münchner Hauptbahnhof. Die beiden verbundenen ICE-Züge hießen „Duisburg“ (Wohnort) und „Westerland“ (Sommerzielort). Seltsam, dass sich die Zufälle auf derselben Strecke häufen.

Vielleicht doch Bestimmung oder so was Ähnliches?

HOS